
Unter Sozialunternehmern
Zeit  Online  nimmt  sehr  schön  die  Berichterstattung
auseinander:  Warum  konnten  in  Berlin  Flüchtlinge  nicht  in
Hotels  untergebracht  werden,  obwohl  das  vermutlich  sogar
finanziell  vernünftig  gewesen  wäre?  „Daran  sind  auch  die
Medien schuld.“

https://www.burks.de/burksblog/2016/03/12/unter-sozialunternehmern
http://www.zeit.de/2016/10/fluechtlinge-unterbringung-hotel-berlin/komplettansicht

